



Großes Chor- und Orchesterkonzert

Polizeichor des Saarlandes

Zu Gunsten der Osteomyelitishilfe e. V. Heusweiler und
des Missionfördervereines St. Jakobus d.Ä. Kutzhof e.V.

am 27. Mai 2018, 17.00 Uhr in der Kulturhalle in Holz

Schirmherr:

Tobias Hans Ministerpräsident des Saarlandes

Moderation:

Verena Sierra Saarländischer Rundfunk

Mitwirkende:

Polizeichor Tübingen

Rosemarie Hertl, Leitung

Polizeiorchester des Saarlandes

Thomas Becker, Leitung

Polizeichor des Saarlandes

Claus Bär, Leitung

Eintritt frei – Eine Spende wird erbeten



**OSTEOMYELITIS
HILFE E.V.**

Der
Ministerpräsident
SAARLAND



**MISSIONS
FÖRDERVEREIN**
ST. JAKOBUS D.Ä. KUTZHOF E.V.